

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Asociación de Usuarios del AVE y Avant de Valladolid han pedido al Ministerio de Fomento aumentar el plazo de uso de los bonos de 10 y 30 viajes y han propuesto la posibilidad de crear un abono mensual como existe en otros transportes como son Metro y Cercanías. Nos recuerdan que miles de familias utilizan el Avant en el Corredor Valladolid-Segovia-Madrid, del que dependen "totalmente para poder trabajar". Para estos usuarios es "un Cercanías más, pero adaptado a esta nueva Movilidad Interterritorial".

En consideración a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

1. ¿Considera el Ministerio de Fomento ampliar el plazo de uso de los bonos de 10 y 30 viajes desde los 8 y 20 días naturales actuales respectivamente?





GRUPO PARLAMENTARIO

2. ¿Contempla el Ministerio de Fomento la posibilidad de crear un bono mensual que abarate el transporte desde Valladolid a Madrid de forma que se favorezca la fijación de población en Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de agosto de 2020.

VºBº Dña. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario VOX.





GRUPO PARLAMENTARIO

D. Pablo Sáez Alonso-Muñumer Diputado del Grupo Parlamentario

VOX.